Sakuragaoka

だより

例年よりもかなり早く金剛山の初冠雪の便りも届き、秋を感じる間もなく日に日に冬へと気候が変わってきています。学校ではどこのクラスも発熱や頭痛などでお休みが出ていて、まるで学校全体が風邪をひいているような感じです。繰り返しになりますが、体調管理をよろしくお願いします。

2 学期の個人懇談が始まりました。希望制で短い時間ではありますが、有意義なお話ができたらと思っております。どうぞよろしくお願いします。



☆ 手話教室

3年生が音楽学習発表会で発表した手話唱「ありがとうの花」の練習を、手話クラブの方と一緒に行いました。言葉を使わず相手に伝える表現を、たくさん歌に取り入れて練習をしました。

音楽学習発表会では元気いっぱいに歌いながら、練習の成果を発揮することができてよかったです。





☆ 交流給食

11/2(木)に、5年生と桜ヶ丘幼稚園の年長さんが交流給食を行いました。5年生の間に園児さんの席を作り、一緒に給食を食べました。給食センターの栄養士さんが栄養バランスを考えて作ってくれている給食なので、入学してからも好き嫌いをせずに、たくさん食べられるようになってほしいです。





☆ さくらんぼ集会とスマイル音頭

11/17(金)にさくらんぼ集会をしました。委員会の児童が学校に関するクイズを考え、集会を盛り上げてくれました。身近なもの(?)のアップの写真から、それが何なのかを考える問題で面白かったです。

その後、音楽学習発表会に向けて、全校でスマイル音頭の練習をしました。当日は、6年生が横に並んで見本を見せながら、みんなで元気に踊れました。





☆ 音楽学習発表会

11/21(火)は保護者向けに、22(水)は全校児童が体育館に集まって音楽学習発表会を行いました。各学年、クラスとも練習を積み重ね、素敵な歌声や演奏を聞かせてくれました。残念ながら4年生の1クラスが学級閉鎖で参加できなかったのですが、みんなで心を一つに重ねた歌声や合奏の絆をもとに、学年の残りを走り切ってほしいと思います。



